
Nous recommandons vivement ces deux opuscules aux prêtres qui assument la mission, si nécessaire à notre époque, de préparer des vocations pour le sacerdoce

Nous les recommandons encore aux jeunes et intelligents élèves des séminaires, aux moniales des communautés religieuses, et à toutes les personnes chrétiennes qui ont le louable désir de s'initier à la connaissance du glorieux idiome dont l'Eglise a fait sa langue immortelle.

D'ailleurs, étudier le latin, d'où tant de mots français tirent leur origine, n'est-ce pas en même temps pénétrer plus avant et se perfectionner dans la science de notre langue nationale ?

Donc, comme le souhaite le savant Bénédictin dom BouSSION, soyons tous latinistes.

Instructions et Conseils aux Enfants de Marie, par le P. F. Vincent. Un vol. in-18. Prix. 1 franc. Librairie Douniol, 29, rue de Tournon, Paris ; aussi chez Granger Frères et Beauchemin Limitée, libraires, Montréal.

Ce livre, qui compte plus de cinq cents pages, devrait être entre les mains de toutes les enfants de Marie. Elles y apprendront d'abord beaucoup de choses sur la dévotion à la Sainte Vierge, sur son histoire et les avantages des congrégations ; elles y trouveront aussi les statuts authentiques de l'archiconfrérie, les obligations de chaque dignitaire et de chaque affiliée, des instructions et des conseils, enfin des pratiques de piété et des prières. Livre précieux et très spécialement recommandé.

AUX PRIERES

M. Alexandre Bourassa, décédé à Montréal.